

	QUALITE	E18
	Fiche d'alimentarité	Page 1 de 6

**CERTIFICAT DE CONFORMITE A LA REGLEMENTATION RELATIVE AUX MATERIAUX
ET OBJETS AU CONTACT DES DENREES ALIMENTAIRES**
**CONFORMITY CERTIFICATE WITH THE RULES ON MATERIALS AND OBJECT IN CONTACT
WITH FOOD**

Raison sociale / Name of supplier : SCARITECH
Activité de / Activity of : Grossiste en matériel pour métiers de bouche
Adresse / Address : 1 Rue Georges Besse – 90 000 BELFORT France

certifie que le matériau fourni, dont les caractéristiques sont les suivantes :
certifies that the material supplied with the following characteristics:

Référence article concerné / Article reference : Couvercle 20L
Famille du matériau¹ / Family material¹ : PPC Polypropylène
Structure / Composants spécifiques (de l'intérieur vers l'extérieur avec les dimensions) :
Structure / specific components (from inside to outside with dimensions):

est conforme à la réglementation applicable dont les éléments cadres suivants :
complies with applicable regulations including the following frame elements:

- du règlement CE n°**1935/2004** du 27/10/2004,
- du règlement **10/2011/CE** du 14/01/2011 (abrogeant la directive **2002/72/CE** modifiée par la directive **2008/39/CE** et le règlement **CE n°975/2009**) concernant les matériaux et objets en matière plastique destinées à entrer en contact avec les denrées alimentaires,
- du règlement n°**1895/2005/CE** du 18/11/2005 concernant l'utilisation de dérivés époxydiques,
- du règlement **CE n°2023/2006** du 22/12/2006 modifié sur les bonnes pratiques de fabrication des matériaux et objets destinés à entrer en contact avec des denrées alimentaires,
- du décret français modifié n°**92-631** du 8 juillet 1992 et du décret modifié n°**2007- 766** du 10 mai 2007, modifiés par les décrets n°**2009/1083** du 01/01/2009 et n°**2011/385** du 11/04/2011
- Regulation EC No **1935/2004** of 27/10/2004,
- Regulation **10/2011/CE** from 14/01/2011(repeal of Directive **2002/72/EC** amended by Directive **2008/39/EC** and Regulation **EC No. 975/2009**) on materials and plastic articles intended to come into contact with foodstuffs,
- Regulation No. **1895/2005/CE** from 18/11/2005 regarding the use of epoxy derivatives
- Regulation **EC No 2023/2006** of 22/12/2006 modified on good manufacturing practice for materials and articles intended to come into contact with foodstuffs,
- of French Decree **No. 92-631** of amended July 8, 1992 and amended Decree No. **2007-766** of 10 May 2007, modified by Decree No. **2009/1083** of 01/01/2009 and No. **2011/385** of 11/04/2011

¹ Plastique, papier/carton, métal. Dans le cas où une barrière fonctionnelle en matière plastique est utilisée, confirmez que le matériau répond aux prescriptions concernées de la directive 10/2011/CE.
Plastic, paper / cardboard, metal. In the case where a functional barrier plastic is used, confirm that the material meets the relevant requirements of Directive 10/2011/CE.

	QUALITE	E18
	Fiche d'alimentarité	Page 2 de 6

ainsi qu'à l'ensemble des textes complémentaires et mises à jour ultérieures.
as well as all additional texts and subsequent updates.

Le matériau et/ou l'objet référencé ci-dessus, dans les conditions normales et prévisibles d'emploi n'entraînant aucune modification inacceptable de la composition, ni altération des caractères organoleptiques de la denrée, est apte :
The material and / or object referenced above, under normal and foreseeable conditions of employment without altering the composition or unacceptable deterioration in the organoleptic characteristics of a food is suitable for being:

oui / non
yes / no

- **au contact de tous les types d'aliments / in contact with all food types**

☒ ☐

ou seulement / or only :

- . **au contact sec / in dry contact**

☐ ☐

- . **au contact humide/produits aqueux / in contact with wet / aqueous products**

☐ ☐

- . **au contact gras / in contact with fatty**

☐ ☐

Si facteur correcteur (FRTMG) le mentionner / *If correction factor (FRF) indicate:*

- . **au contact acide/ in contact with acid**

☐ ☐

- . **au contact alcoolique / in contact with alcoholic**

☐ ☐

- . **au contact congelé, surgelé / in contact with frozen:**

☐ ☐

- dans l'emballage / *inside the packaging*

☐ ☐

- hors emballage / *outside the packaging*

☐ ☐

- **au traitement thermique dont la cuisson / in heat treatment (including baking)**

☐ ☒

Si oui, indiquer le couple durée/ température maximal :

If yes, indicate the couple maximum time / temperature:

- **au traitement par micro-ondes / treatment by microwave**

☐ ☒

Indiquer l'équivalence en température et durée ou puissance :

Indicate the temperature and time equivalence or power:

	QUALITE	E18
	Fiche d'alimentarité	Page 3 de 6

En toute hypothèse, la conformité s'entend sous réserve du respect des conditions de stockage, de manutention et d'utilisation prenant en compte les caractéristiques particulières du matériau ou objet, conditions telles que prévues par les usages ou les codes professionnels et précisées dans les cahiers des charges.

In any event, compliance means subject to the conditions of storage, handling and use, taking into account the particular characteristics of the material or object, such as conditions set by custom or professional codes and detailed in specifications.

En cas de changement du produit emballé, de sa composition ou de sa destination, ainsi que dans le cas d'une modification des conditions de mise en œuvre du matériau ou de l'objet, la personne destinataire de la présente déclaration doit s'assurer de la compatibilité contenant/contenu dont il assume alors la responsabilité.

In case of change of the packaged product, its composition or its destination, as well as in the case of a change in the conditions of implementation of the material or object, the recipient of the declaration shall ensure the compatibility of container / content that it then assumes responsibility.

Ce certificat est établi par le Fournisseur sur la base des éléments suivants :
This certificate is established by the Supplier on the basis on the following elements:

oui / non
yes / no

• **Attestation(s) des fournisseurs de matières premières (composant le matériau objet de la déclaration)**

☒ ☐

Certificate (s) of suppliers of raw materials (the material object component of the declaration)

• **Analyses de migration globale / Analyses of global migration**

☐ ☒

Si oui, joindre le rapport de test mentionnant la LMG mesurée, les conditions de test ainsi que les simulants pris en compte couvrant l'ensemble des applications cochées en page 2

If yes, attach test report indicating the LMG measured test conditions and simulations considered covering all applications checked on the page 2

• **Analyses des substances faisant l'objet d'une restriction² (dont la migration spécifique)**

☐ ☒

Analysis substances subject to restriction (including specific migration)

Si oui, joindre le rapport de test mentionnant, le nom, l'identification CAS et/ou EINECS et/ou PM ref, la ou les LMS mesurée(s), les conditions de test ainsi que les simulants pris en compte couvrant l'ensemble des applications cochées en page 2

If yes, attach test report stating the name, identification CAS and / or EINECS and / or PM ref, the LMS measured (s), test conditions and simulations included covering the all applications checked page 2

• **Présence d'additifs à double fonctionnalité**

☐ ☒

Presence of additives with double feature

Si concerné, préciser le Nom, identification CAS et/ou EINECS et/ou PM ref. / limite admissible, critère de pureté :

if yes, indicate the name , identification CAS/ EINECS /PM, permissible limit, Purity test:

² Conformément aux listes positives définies au sein de la Directive 2002/72/CE modifiée par la Directive 2008/39/CE et le Règlement (CE) n°975/2009.

In accordance with the positive lists defined in the Directive 2002/72/EC amended by Directive 2008/39/EC and Regulation (EC) No 975/2009.

	QUALITE	E18
	Fiche d'alimentarité	Page 4 de 6

• **Présence de matériaux actifs et intelligents**

Presence of active and intelligent materials

☐ ☒

Si concerné par le règlement 450/2009, préciser la substance utilisée, numéro de registre communautaire

If concerned by Regulation 450/2009, specify the material used, number of Community Register

• **Présence de matériaux recyclés** / Presence of recycled materials

☐ ☒

Si concerné, préciser le type de matériau, et dans le cas de matériau plastiques, préciser le numéro d'autorisation du procédé de recyclage, mentionné dans le registre CE du procédé (règlement 282/2008/CE)

If yes, specify the type of material, and in the case of plastic material, specify the authorization number of the recycling process, mentioned in the EC process register (Regulation 282/2008/CE)

• **Présence d'autres substances** (ex : auxiliaires technologiques, présence de biocides, substance soumise à autorisation³...)

☐ ☒

Others substances (technologic auxiliary, presence of biocides, substances subject to authorization³...)

Si la substance n'est pas indiquée, en préciser la raison :

If the substance is not specified, indicate the reason:

Impossibilité de dépassement (calcul ou système de modélisation)

☐ ☒

Impossibility of exceeding (calculation or system modeling)

Pour des raisons de confidentialité

☐ ☒

For reasons of confidentiality

• **Vérification de l'inertie organoleptique** / Verification of inertia organoleptic

☐ ☒

Si oui, préciser la norme de référence / *If yes, indicate reference standard :*

• **Rapport surface/ volume en contact avec la denrée alimentaire. A préciser pour les matières plastiques, dans le cas où la correspondance de 1 kg d'aliment emballé dans 6 dm² n'est plus valide :**

The surface / volume ratio in contact with the foodstuff. To be specified for plastic material, where the correspondence of 1 kg of food packed in 6 dm² is no longer valid.

• **Préciser les autres dispositions réglementaires ou autres textes s'appliquant à ce matériau :**

Indicate other regulations or other texts applicable to this material

• **Ce matériau est-il en conformité avec la « US Food, Drug and Cosmetic » réglementation des États-Unis d'Amérique tel qu'énoncé dans le code des règlements fédéraux de la « US Food and Drug Administration » (FDA), en vertu de la norme 21 CFR**

☐ ☒

This material is it in compliance with the US Food, Drug and Cosmetic regulation of the United States of America as set out in the Code of federal Regulations of the US Food and Drug Administration (FDA), under 21 CFR

³ Précisez ici si une substance chimique est contenue dans la structure précitée en page 1, nécessitant une démarche d'autorisation au sens du Règlement CE n°1907/2006.

Specify here whether the chemical is contained in the above structure in a page, requiring a process of authorization within the meaning of EC Regulation 1907/2006.

	QUALITE	E18
	Fiche d'alimentarité	Page 5 de 6

**DECLARATION COMPLEMENTAIRE RELATIVE AUX
MATERIAUX ET OBJETS AU CONTACT DES DENREES ALIMENTAIRES**
*ADDITIONAL STATEMENT FOR MATERIALS AND ARTICLES INTENDED TO COME INTO CONTACT
WITH FOODSTUFFS*

	Présence dans l'emballage <i>Presence in the packaging</i>		Commentaires <i>Comments</i>
	OUI <i>Yes</i>	NON <i>No</i>	
4- METHYLBENZOPHENONE (Cas n°00134-84.9)		☒	
ISOPROPYLTHIOXANTHONE (ITX) (Cas n°05495-84.1)		☒	
SEMICARBAZIDE (Cas n°00057-56-7)		☒	
NITROFURAZONE (Cas n°00059-87-0)		☒	
Matières premières de taille nanométrique (Nanomatériaux, nanoparticules ...) <i>Raw materials with nanometer size (Nanomaterials, nanoparticles...)</i>		☒	

Fait à / Done in, le / At 11/12/2020

VISA

